
平成 21 年 10 月

（第 １ 回）

京 都 府 教 育 委 員 会 会 議 録



１ 開 会 平成21年10月16日 午前10時30分

閉 会 平成21年10月16日 午前11時10分

２ 出席委員

大 橋 委 員 長 冷 泉 委 員 岩 田 委 員

畑 委 員 谷 口 委 員 田 原 教 育 長

３ 欠席委員

な し

４ 出席事務局職員

宮 野 教育次長 橋 本 管理部長

高 熊 指導部長 前 川 総務企画課長

小 橋 教職員課長 下河邊 総務企画課参事

奥 田 副 課 長 廣 田 主 任

嶋 田 主 任



５ 議事の大要

（１）開会

委員長が開会を宣告

（２）前会議録の承認

ア ９月分２回の会議録について、全出席委員異議なく、これを承認した。

（３）報告事項

臨時代理議決の報告についてア

（ア）第52号議案 平成21年９月府議会定例会の議決を経るべき議案に対する意見
について

【報 告】
教育長から、平成21年９月府議会定例会に提出される教育委員会関係議案に

ついて知事から意見を求められたため、いずれも異議がないこととし、平成21
年９月18日に臨時代理議決を行った旨の報告の後、総務企画課長から議案の概
要について説明があった。

イ 京都府子ども読書活動推進計画の改定について

【報 告】
指導部長から、平成16年から５年間を計画期間として取り組んでおり、今回、改

定を行うものであること。改定にあたっては、課題分析のためにアンケート調査を
実施し、案を作成の上、パブリックコメントにより府民の意見を広く聞いていきた
いこと。計画改定にあたっては、子どもの言語力を高める工夫をしていきたい旨の
報告があった。

【意見等】
、 、 。委員から 山城地区の朗読大会を見学し 非常に良い取り組みと感じていること

小学校から高校となるにつれて読書の機会が減っている傾向があり課題と考えてい
ること。他のプランでパブリックコメントを実施しても意見が少なく、多くの意見
を得られる工夫が必要なこと。社会福祉団体の方から構成員の高齢化も進み、これ
から何が出来るのかという悩みを伺ったことがあり、ニーズが合えば協力を要請す
ることも検討してみてほしい旨の意見があり、指導部長から、パブリックコメント
の実施にあたっては、1月の募集期間を予定しているが、各種大会等の行事の際に参
加者への資料配付を行うなど、多くの方に知っていただけるように工夫をしていき
たい旨の説明があった。



ウ 京都府教育振興プラン検討会議の設置について

【報 告】
総務企画課長から、今後の10年を見据えて本府の教育の振興のための施策に関す

る基本計画の策定に向けて、外部の有識者の方々による検討会議を設置し、具体的
な検討を行っていくこと。検討会議は、8回程度の開催を予定しており、平成22年12
月にまとめをお願いしていること。今後、計画策定に向けた府民と教育委員の意見
交換についても実施していきたい旨の報告があった。

【意見等】
委員長から、府民との意見交換については、府民の意見を直接聞ける良い機会であ

り、各委員とも積極的に取り組んでいきたい旨の意見があった。

エ 処分取消請求事件について 【非公開】

（４）議決事項

ア 第54号議案 平成21年度京都府教育功労者表彰の被表彰者の決定について
【非公開】

［原案どおり可決。]

イ 第55号議案 平成21年度京都府教育委員会附属機関の委員等表彰の被表彰者の決
定について 【非公開】

［原案どおり可決。]

（５）そ の 他

ア 公開しないこととする議決について
（京都府教育委員会会議規則第15条第１項第１号）

報告事項エ及び議決事項について、全出席委員異議なく、公開しないこととする
ことに議決。

（６）閉会

委員長が閉会を宣告



署 名

大 橋 委員長

冷 泉 委 員

岩 田 委 員

畑 委 員

谷 口 委 員

田 原 教育長

事 務 局 職 員


